



Partido Regionalista de El Bierzo

Moción para exigir al Presidente del Gobierno de España una de Delegación de Trafico para El Bierzo.

Tarsicio Carballo Gallardo, Portavoz de Grupo Municipal del PRB en el Ayuntamiento de Ponferrada, y al amparo de la Ley vigente, presenta al Pleno, para su debate y aprobación, si procede, la siguiente MOCIÓN

Exposición:

Que, para cualquier asunto relacionado con el tráfico, los bercianos y bercianas tenemos que recorrer más 100 kilómetros y pasar un puerto. Algo inaceptable a estas al turas de siglo.

Que es mucho más práctico y económico, para todos, dotar a la región de El Bierzo de una Delegación de Tráfico, que apenas conlleva gastos, para no tener que recorrer, todos los habitantes de esta tierra, más de 100 kilómetros para solucionar el más elemental trámite relacionado con el tráfico. Pero aunque costase mucho, también había que poner aquí una Delegación de Tráfico; porque los bercianos y bercianas tenemos el mismo derecho a disfrutar de este servicio que los 80.000 habitantes de Soria, los ciento y pico de Segovia, etc.

PROPUESTA:

Por todo lo expuesto, solicito la inclusión en el Orden del Día del próximo Pleno de la siguiente Moción:

Instar al Presidente del Gobierno de España, para que dote urgentemente a la región de El Bierzo de una Delegación de Trafico, con Sede en Ponferrada.

Tarsicio Carballo Gallardo, Portavoz del PRB
Ponferrada, 12 de Abril de 2022.

Excmo. Sr. Alcalde del Excmo. Ayuntamiento de Ponferrada.E

